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Минск, заключительный ченнелинг с Отцом Небесным

  

(Из архива)

  

  

Мы призываем Отца Небесного и всех наших Учителей для завершения семинара. Мы
любим Тебя, Отец. Мы сегодня много о Тебе говорили. 

  

Отец Небесный:
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Вы слышите, как Я плачу? Я не то, чтобы расстаюсь с вами, это слезы радости. Я тоже
вас очень сильно люблю и хочу вам напомнить, что благодаря вам Я понял ценность
любви, Я понял, что такое бесконечная любовь...

  

Я осознаю через каждого из вас, что вы тоже любите Меня. Я ощущаю эту любовь,
благодарю вас за нее и хочу глубже проникнуть в ваше сердце и заполнить там большее
пространство, чем Я занимал до сих пор, чтобы ясно и четко присутствовать в каждом из
вас, чтобы вы могли со Мной разговаривать, и чтоб Я мог поддержать вас в трудную
минуту.

  

 Я не желаю вам меньше трудных минут, Я,  наоборот говорю: пусть их будет побольше.
Не тяжелых, а трудных, для преодоления своего эго, своих установок, которые мешают
вам соединиться с вашими высшими аспектами, с душой, духом.  Именно трудности
закаляют вас и учат вас преодолению. На преодолении мы растем.

      

Еще я хотел сказать: весь мир смотрит за вами сейчас. Вы присутствуете во времени
перемен, в необыкновенной точке вашей земной жизни, когда вы можете выстроить
впереди свою жизнь так, как вы хотите, в вашем самом лучшем представлении.  И я
сейчас хочу провести эту магию с вами. 

  

Я хочу, чтобы вы представили себя в самом высоком свете, в самой чистой любви, в
нежности, блаженстве, и выстроите свою жизнь вперед по своему желанию, по своему
выбору. Представьте ее хорошо и шагните, сделайте первый шаг в эту жизнь. 

  

Я опекаю вашу жизнь. Я хочу быть с вами, чтобы вы не думали, что Я занят, и вы не
можете меня потревожить. Я внутри вас, Я занят вами каждую минуту, и хочу, чтобы вы
знали это, ощущали и чувствовали. Благодаря каждому из вас Я расту. 

  

Каждая частица сознания должна эволюционировать, но особо ценны те частицы,
которые осознают Меня, знают, что Я Есть, и соединяются со Мной,  и дают Мне ваше
осознание. Я расту вашим осознанием, вашими энергиями, вашим ростом сознания. 
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Я хочу, чтобы вы стали нежнее, тоньше, мягче, гармоничнее, спокойнее. Мое постоянное
присутствие в вас - это не контроль, это осознание, что Мы – Одно, что Мы не можем
разделиться. Мы можем только не хотеть знать, не хотеть чувствовать. Мы можем не
верить, но Я  обращаюсь сейчас к тем, кто верит и знает, кто это ценит и понимает. Я
хочу, чтобы мы с вами заключили нечто вроде братства, нечто вроде семейственности,
ведь вы - мои дети. Конечно, может быть, не прямые мои дети, а дети моих детей. Это
не имеет значения. Все дети моих детей – мои дети, Мы с вами – Одно. Независимо от
того, какого вы пола – мужского или женского, вы мой Сын. Ощутите себя моим Сыном,
прочувствуйте наше родство. 

  

Я наделил вас, ваши многомерности, такими же творческими способностями, какими
обладаю Я сам. Не так уж много в Мироздании таких же осознающих меня Родов, как
Земной Род. Конечно, надо его еще выращивать и совершенствовать, поэтому сюда и
пришли Высокие Учителя, чтобы поднять Род, воспитать его, чтоб он повзрослел,
поумнел и стал разумным.  

  

Вы как раз те самые воспитатели. И у вас такая задача. Я не хочу взваливать на вас
какую-то непосильную задачу или говорить вам: вы должны… кто как не вы… каким-то
образом вас обязывать. Я просто изнутри говорю вам, что Я хочу через вас говорить,
через вас делать, через вас смотреть. Я выражаю такое намерение. Как вы говорите,
чистое намерение - говорить и действовать через вас. Надеюсь, Я имею на это право, У
меня тоже есть желание. Я вас веду к сознанию Христа, безусловной любви, к
построению на Земле если не райского, то братского общества.

  

Я понимаю, что то, что Я говорю, вы до конца не осознаете.  И вам кажется, что это
слишком не то, чтобы заумно, а слишком фантастично, что Я переоцениваю вас, что Я
преувеличиваю. Ничего подобного. Где вы найдете других? Вы такие же, как все
остальные. Только ваши задачи... 

  

Вы пришли другими сюда, но стали такими же, как все остальные, для того, чтобы
ассимилироваться в этом обществе, не выделяться из него, но в свое время вспомнить о
своих задачи и начать их спокойно выполнять, так же, как вы закончили свои институты
и  пошли на работу. Настало время, когда вы начали зарабатывать. 
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И сейчас настало для вас такое время, когда вы начинаете становиться учителями,
кто-то из вас уже учитель. Я приветствую своих коллег, ведь Я тоже учитель.
Осознайте, что нет целого без частиц, и важны все частицы этого целого. Если вы как
поток пришли, как поток света, информации и любви, на Землю, то каждая частица
этого потока - составляющая, и весь поток зависит от этой составляющей. Вы собой
окрашиваете весь поток и меняете его в ту сторону, куда вы идете. Поэтому Мне очень
важно, чтобы каждый из вас и тех, кто будет слушать это, осознавал свою
ответственность за этот поток, сознание единства.

  

Когда вы станете взрослыми и вознесетесь в следующие миры, вы начнете лучше
понимать то, что Я говорю сейчас. Вы начнете видеть, что это так и есть, вы убедитесь,
что то, что я говорю – не фикция и не фантазия, а так и есть, но человеческий ум
настолько одномерен, он немного неразворотлив, что он не хочет принимать мои слова.
А попробуйте принять мои слова сердцем. Ваш ум тут совсем непричем. И сердце вам
скажет: «да, так и есть». Я же знаю, и Я же за этим и пришел – любить, излучать свет и
любовь, учить других любви и свету и лучше понимать свою задачу с каждым годом,
осознавать ее по-новому, с более высокого сознания, и понимать, как это сделать. 

  

Мне очень хочется, чтобы каждый из вас шел собственной дорогой, чтоб вы не
повторяли друг друга, а были яркими индивидуальностями на этом пути, чтоб людям
было интересно с вами, чтобы не было повторений. И дальше вы будете разными, и
каждый выполнит свое предназначение по-своему. Это прекрасно. Я благословляю вас
на этот путь, даю вам путевку в жизнь и свою руку. Дети мои, идите со Мной, идите ко
Мне.

  

Меня переполняют чувства, но слов нет. Вы чувствуете сами, какая идет нежность
забота, любовь, опека. Очень трогательная энергия, трогательное послание. И, в то же
время, это напутствие строгого родителя. Мы не забалованные дети, нас призывают к
действию и к большому осознанию, осознанию своего творчества и многомерности. 

  

Мы благодарим Тебя, Отец, все благодарим Тебя! Мы очень любим Тебя и ощущаем твою
энергию очень хорошо. 

  

Наш семинар закончен.
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